



Feliz Navidad



“

El ángel les dijo: “*no temáis, pues os anuncio una gran alegría, que lo será para todo el pueblo: os ha nacido hoy, en la ciudad de David, un salvador, que el Cristo Señor; y esto os servirá de señal: encontraréis un niño envuelto en pañales y acostado en un pesebre.*” (Lc 2, 10-12)

”

¡Queridas comunidades Fe y Luz de todo el mundo!

Como este año nuestro carnet de ruta tiene como hilo conductor los ángeles, me parecía muy apropiado felicitaros la Navidad con las palabras del ángel que anunció esta noticia, deseándoos de todo corazón:

Sabiduría para descubrir dónde están hoy los ángeles, aquellas personas que nos hablan de Dios principalmente con su vida, que nos señalan caminos y posibilidades, que nos ayudan a descubrir lo esencial

Valentía, pues al ángel nos recuerda que no tengamos miedo, que con Dios todo es posible. Y si tenemos miedos, cosa humana, que no nos paralicen ni nos detengan, sino que conscientes de ellos, sigamos caminando.

Alegría, pues el nacimiento de Jesús es motivo de alegría. En Fe y Luz sabemos muy bien hacer fiestas. Dios nos ama tanto que ha querido hacerse humano, para compartir nuestro barro y nuestra fragilidad. ¡Qué alegría, sabernos tan amados!

Capacidad de sorprendernos y deseos de buscar a Jesús, pues nació en un lugar donde nadie esperaba. Un niño en medio del frío de la noche, rodeado de animales en un pesebre, en un pueblo perdido. Y hoy, Jesús sigue naciendo en medio de nuestra historia, pero ¿dónde? Hay que buscarlo, desear encontrarlo, poner medios y guiarnos por el mapa del Evangelio.



Todo esto lo pido para cada uno de vosotros, de vuestras familias y comunidades. Por la paz en tantos lugares de nuestro planeta y por las personas que más sufren, sea por la causa que sea.

Unidos en Jesús,

Raúl Izquierdo
Coordinador internacional de Fe y Luz

